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  Les membres de l’association des Usagers et Riverains de la RN7 de BESSAY SUR 
ALLIER regrettent le désengagement de l’état dans la mise à 2x2 voies de la RCEA dont la fin des 
travaux était initialement prévue en 2010. 
 

 Cette route très accidentogène ne peut plus être maintenue en l’état. Trop de vies 
humaines perdues, trop de familles brisées ont contribué à en faire une des routes les plus 
meurtrières de France 
  Notre association ne s’opposera pas au programme d’accélération de la mise à 2x2 voies 
de la RCEA (travaux terminés avant 2018) mais sous certaines conditions : 
 

- La gratuité pour les déplacements locaux. 
- L’aménagement de l’échangeur avec l’intersection de la nouvelle RN7 2x2 voies doit être 

inclus dans la concession. Sa réalisation doit être concomitante avec celle de la RCEA et 
inclure les 4 km assurant la jonction avec la future déviation de BESSAY SUR ALLIER. 

  
 Conserver l’échangeur dans sa configuration actuelle ne faciliterait pas les échanges entre 

la RCEA et la RN7 2x2 voies, pénaliserait une partie de la population Bessaytoise et constituerait un 
gaspillage financier non négligeable.  
 
 Nous comprenons bien que les échanges continueraient à se faire par la portion de la RN7 
actuelle de TOULON à l’échangeur situé au Nord de BESSAY et vice versa. Cette situation aurait 

pour effet de maintenir voir accentuer à long terme toutes les nuisances sur une portion de moins 
de quatre kilomètres. (Accidentalité, bruit, qualité de l’air….)  
 Monsieur le Préfet de la région AUVERGNE, Monsieur le Préfet de l’ALLIER ainsi que la DREAL 
connaissent fort bien les problèmes des riverains , dont une quarantaine d’habitations, situées en 
zone agglomérée, n’est pas concernée par la déviation de BESSAY. 
 

Pour nous la solution de maintenir l’échangeur RCEA/RN7 dans sa configuration actuelle est 
inacceptable. 
 

 


